

# *Abogan en Cuba por proyección popular de jardines botánicos*

---



Santiago de Cuba, 20 dic (RHC) La coordinadora de la red nacional de jardines botánicos en Cuba, doctora Nora Hernández, abogó aquí por convertirlos cada vez más en espacios públicos y populares donde se preserve la biodiversidad, se enseñe y aprenda.

Enfaticó la experta en la función educativa de los 13 vergeles, pertenecientes a los Ministerios de Educación Superior y de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente y distribuidos entre esta provincia y las de Camagüey, La Habana, Matanzas, Pinar del Río, Sancti Spíritus, Villa Clara, Cienfuegos, Holguín y Las Tunas.

Igualmente aludió al funcionamiento de seis jardines privados, que deben contar con la asesoría científica para que acudan a buscar elementos en la Naturaleza con el conocimiento suficiente y puedan trascender la mera condición de comercializadores de plantas.

Hernández alabó los 40 años de sostenida labor aquí del Jardín de los Helechos, que junto al de orquídeas en la occidental localidad de Soroa devienen los únicos con carácter especializado en el país.

El enclave vegetal, en las afueras de esta urbe, exhibe en un modesto espacio unas dos mil especies de plantas, incluidas unas 400 de helechos y afines que pueden clasificar entre las mayores colecciones de América Latina, y unas 350 de orquídeas.

En la red de esas instituciones botánicas resalta la longevidad de la ubicada en las cercanías de la ciudad central de Cienfuegos, con 115 años y la más antigua en el territorio nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/116130-abogan-en-cuba-por-proyeccion-popular-de-jardines-botanicos>



**Radio Habana Cuba**